



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 10.10.2022 bis 11.10.2022

Unfall mit drei Fahrzeugen und einer Leichtverletzten

Salzwedel – Pretzier, B190, 10.10.2022, 14:15 Uhr

Auf der B190 von Salzwedel nach Pretzier war eine 39jährige mit ihrem VW Golf unterwegs, als sie zu spät bemerkte, dass die Fahrzeuge vor ihr bremsen mussten, da ein PKW auf einen Feldweg abbiegen wollte. So fuhr sie schließlich auf den Mercedes Sprinter eines 57jährigen auf und schob diesen auf einen Renault Traffic mit einem 63jährigen am Steuer. Dabei verletzte sich die Frau selbst leicht. Ihr Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Der Sachschaden beträgt schätzungsweise um die 20.000 Euro.

Leichtverletzte Radfahrer bei Unfällen

Lindstedt – Holzhausen, L28, 10.10.2022, 15:50 Uhr

Eine 57jährige fuhr mit einem Fahrrad auf der L28 von Lindstedt in Richtung Holzhausen, als sie beabsichtigte nach links auf einen Feldweg abzubiegen. Zu diesem Zweck gab sie ein Handzeichen, welches ein hinter ihr fahrender 78jähriger BMW-Fahrer übersah, als er zum Überholen ansetzte und gegen die Radfahrerin fuhr. Diese stürzte und wurde leichtverletzt zur Behandlung in das Krankenhaus Gardelegen gebracht. Der entstandene Sachschaden beträgt ungefähr 7500 Euro.

Wendischhorst, L7, 11.10.2022, 09:35 Uhr

Von Wendischhorst nach Winkelstedt war ein 54jähriger mit seinem LKW Citroen unterwegs, als er einen in gleicher Richtung fahrenden 17jährigen Radfahrer übersah. In der Folge stieß er mit seinem rechten Außenspiegel gegen den Radfahrer, welcher anschließend über Rückenschmerzen klagte. Er kam mit einem Rettungswagen zur Untersuchung in das Altmarkklinikum Salzwedel. Der Sachschaden am Außenspiegel des Fahrzeugs beträgt ungefähr 500 Euro.

Nicht die nötige Fahrerlaubnisklasse besessen

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 10.10.2022, 22:45 Uhr

Am Montagabend stoppte eine Polizeistreife in Salzwedel auf der Ernst-Thälmann-Straße einen VW Transporter mit einem Anhänger, um ihn einer Kontrolle zu unterziehen. Dabei stellte sich heraus, dass der 31jährige Fahrer nicht die nötige Fahrerlaubnisklasse zum Führen dieses Gespannes besaß. Das zulässige Gesamtgewicht des Gespannes betrug über 3500 kg, so dass der Fahrer die Fahrerlaubnisklasse BE benötigt hätte. Da er diese nicht hatte, muss er sich nun in einem Strafverfahren wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis verantworten. Die Weiterfahrt mit dem Anhänger wurde ihm ebenfalls untersagt.

Wildunfall

Cheinitz, B71, 10.10.2022, 19:05 Uhr

Als ein 65jähriger mit seinem Citroen C3 die B71 von Winterfeld nach Cheinitz befuhr, kollidierte er mit einem Reh, das dort überraschend über die Fahrbahn wechselte. Während das Reh anschließend wohl noch die Flucht ergreifen konnte, blieb am Citroen ein Schaden von etwa 3000 Euro zurück.

Geschwindigkeitskontrollen

Ahlum, Braunschweiger Straße (B248), 10.10.2022, 10:00 – 13:45 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Ahlum auf der B248 wurde die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Von gut 260 Fahrzeugen, welche die Messstelle passierten, waren 27 Fahrer zu schnell unterwegs. 26 von ihnen müssen mit einem Verwarngeld rechnen. Ein Bußgeld bekommt der Fahrer eines PKW Opel. Er wurde als Schnellster mit 74 km/h gemessen.

Hottendorf, B188, 11.10.2022, 07:45 – 09:00 Uhr

Auf der B188 in Hottendorf wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Von 20 gemessenen Fahrzeugen hielten sich zwei Fahrer nicht an die innerorts vorgegebene Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Beide erwartet nun ein Verwarngeld. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h.

B188, bei Mieste, Einmündung Kurze Straße, 11.10.2022, 08:00 - 12:15 Uhr

Bei Mieste auf der B188 an der Einmündung Kurze Straße wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Hier ist die zulässige Höchstgeschwindigkeit mit 70 km/h ausgeschildert. Von gut 580 gemessenen Fahrzeugen hielten sich 29 Fahrer nicht an die vorgeschriebene Geschwindigkeit. 16 von ihnen müssen mit einem Verwarngeld und 13 mit einem Bußgeld rechnen. Den unrühmlichen Spitzenreiter, ein Skoda-Fahrer, der mit 133 km/h gemessen wurde, erwartet sogar ein Fahrverbot.

Niephagen, L8, 11.10.2022, 10:15 - 11:45 Uhr

Am Dienstag wurde eine Geschwindigkeitskontrolle in Niephagen, auf der L8, durchgeführt. Dabei wurde die Einhaltung der dort ausgeschilderten zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überprüft. Während der Kontrolle passierten 38 Fahrzeuge die Messstelle. Davon waren 6 Fahrer zu schnell unterwegs, von denen nun einer mit einem Verwarngeld und 5 mit einem Bußgeld rechnen müssen. Der Schnellste, der es auf, sage und schreibe, 82 km/h gebracht hat, wird auch um ein Fahrverbot nicht herumkommen.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de